

神戸ウォーターフロントとクルージング 活動記録



- <実施日> 2023年7月14日(金) <天候> 曇 担当 2班
- <集合> AM10時15分 東遊園地(神戸市役所南隣)
- <参加者> 67名
- <行程> 東遊園地芝生公園→(午前中はA,Bグループ別コース)
- Aグループ【こども本の森→神戸税関(展示)→日本一短い国道→みなとのもり公園(防災施設)】
 - Bグループ【こども本の森(閲覧)→神戸税関(展示)→日本一短い国道・貿易会館外観】
- みなとのもり公園(昼食・班長会)→神戸海軍操練所跡碑→神戸港震災メモリアルパーク→中央堤カモメリア→クルーズ「御座船安宅丸」乗船(45分)→カモメリア解散・PM2時30分



<所感>

日本列島の九州、日本海側で豪雨の被害が相次ぐ中、天候が心配されたが最後まで、雨も降らずに快い潮風を受けクルージングを楽しんだ。こどもの本の森は、世界的建築家 安藤忠雄の大阪中之島のこどもの本の森に続き、寄付された絵本の図書館だ。こんなに多くの絵本を読める現代っ子がうらやましく思った。神戸税関では、密輸の手口や、コピー商品を判別する探知機を使って楽しんだ。河川の氾濫が相次いでいるが、海は何も無かったように、海水を保っている。

その日の「チョコちゃんに叱られる」で、海の岩盤は水圧で固く、海水をほとんど吸収しないからだを知った。



- <一口メモ>
- 御座船で、頬をなでる潮風が夏の暑い日を忘れさせてくれました。
 - 爽やかな日になりました。クルージング最高!
 - 夏の活動としては、曇り空と海風に恵まれ、予定通り無事終わり、皆さんの協力体制も Good! でした。
 - 大震災からの復興を遂げていく姿を見て、神戸のプライドを感じた。
 - 初めての御座船の乗船は楽しく、海風も気持ち良かったです。
 - 反省会で、美味しい中華も食べられて最高です。